

Conférence de presse France Montagnes - Montagnes du Jura

Montagnes du Jura
TOUT UN MONDE DEHORS

AIN
DOUBS
JURA

Les **Montagnes du Jura** sont une destination encore confidentielle mais de plus en plus tendance. Ce massif s'étend sur 3 départements et déborde même sur la Suisse. Il répond aux attentes nouvelles des voyageurs et offre une grande variété puisqu'il s'explore au rythme des 4 vraies saisons. En 2023, Les Montagnes du Jura soufflent leur 20^{ème} bougie. Les membres du collectif Montagnes du Jura s'associent donc depuis 2003 pour valoriser le massif et faire des Montagnes du Jura une destination touristique à part entière.

Petites et grandes explorations : les Montagnes du Jura innovent pour plus de facilité



Balade à vélo - Points-Noeuds dans le Doubs - Laurent CHEVIET / Doubs Tourisme

Inspiré des mines au XIXe siècle, ce système de balisage est déjà très développé en Belgique, aux Pays-Bas et en Allemagne. Des pancartes numérotées et positionnées à chaque intersection offrent à chacun la possibilité de créer et de suivre son propre itinéraire à vélo. Simple et flexible, il permet de concevoir soi-même son parcours mais aussi de l'adapter en fonction des conditions. 2 territoires sont aujourd'hui couverts par les **Points-Noeuds** : le cœur du Haut-Doubs et le secteur situé entre la vallée de l'Ognon et celle du Doubs. 850 panneaux répartis sur 495km de voie sont déjà implantés. A terme, le réseau représentera 5 200km de voies. Un bon moyen de découvrir la destination de façon responsable !

Pour répondre à la demande croissante en matière d'itinérance, la **Grande Traversée du Jura** et l'**Espace Nordique Jurassien** se sont associés autour d'un projet commun. L'idée est de développer un nouveau concept d'aménagement en faveur de l'itinérance à l'échelle des Montagnes du Jura. Ce projet consiste en la création de structures originales en bois répondant à différents usages : des espaces de convivialité, des aires de bivouac et des cabanes. Ces modules en bois seront situés le long de la Grande Traversée du Jura pour faciliter l'expédition de ceux qui la parcourront dès juin 2023. Le projet a été Lauréat du Plan Avenir Montagnes lancé par le gouvernement en 2021.

la
Halte
pause et repos en
Montagnes du Jura



Grande Traversée du Jura

City ou country-break dans les Montagnes du Jura : une montée en gamme

Que ce soit pour les hôtels ou pour les restaurants, les Montagnes du Jura sont aussi gage de qualité en proposant des prestations haut de gamme et reconnues qui continuent d'innover.

Le Clos Alice ouvrira fin 2023. Cette nouvelle maison située dans une ancienne demeure de la cité vigneronne d'Arbois visera les 5 étoiles. Il pourra compter sur sa situation en bord de rivière, ses 5 suites, son restaurant, son piano bar et son spa pour assurer un service sur mesure à la hauteur de cette reconnaissance.



Le Clos d'Alice



Loiseau du Temps

Besançon accueillera **Loiseau du Temps**, un bistrot chic et porté par le groupe Bernard Loiseau. Institution de la gastronomie et du savoir-faire côté Bourgogne, c'est à Besançon que le groupe s'installe désormais. Cette adresse sera située en plein centre-ville, au bord du Doubs. La cheffe, Blanche Loiseau, fille cadette de Dominique et Bernard Loiseau sera aux commandes de ce nouveau restaurant. Ouverture le 21 avril 2023.

La **Maison Zugno**, récemment classée hôtel 5 étoiles, propose une toute nouvelle expérience insolite grâce à son LumiPod. Cette chambre haut de gamme vitrée offre une vue panoramique sur la nature et l'environnement. Modulable, il peut devenir cocon protecteur ou lieu de reconnexion avec la nature.



Maison Zugno

#montagnesdujura

www.montagnes-du-jura.fr



CONTACT PRESSE

Véronique BEIGENGER

Tél. +33 (0)3 80 28 02 98 / +33 (0)6 87 06 82 72

Email : v.beigenger@bfctourisme.com



En 2023, la marque de destination Montagnes du Jura fête ses 20ans !

Depuis 2003, l'Ain, le Doubs et le Jura s'associent pour parler d'une seule voix. Pour faire vivre l'esprit de collaboration, véritable ADN des Montagnes du Jura.